

Que le travail des jeunes à l'heure présente soit aussi désintéressé! Il sera la sauvegarde de notre race, en même temps qu'un grand exemple pour toute la jeunesse d'Ottawa et du pays entier. (*Applaudissements.*)

C'est maintenant le tour du Président général de L'ASSOCIATION CATHOLIQUE DE LA JEUNESSE CANADIENNE-FRANCAISE. M. V.-Elzéar Beaupré, ingénieur civil et professeur à l'École Polytechnique de Montréal, se lève aux applaudissements enthousiastes de l'assistance. Après avoir donné lecture d'un cablogramme de soumission filiale adressé au Saint-Père, il prononce un superbe discours, qui est tout un programme d'action catholique et nationale, selon les besoins du temps et des lieux. Les journaux l'ont reproduit dans le temps et en ont même donné des éloges peu banals. Nous sommes heureux d'offrir au lecteur le texte même de ce discours:

DISCOURS DU PRÉSIDENT V.-E. BEAUPRÉ

MONSEIGNEUR,

MESDAMES ET MESSIEURS,

Le spectacle qui se présente à nous ce soir est assurément de ceux qui peuvent reconforter nos cœurs de catholiques et de Canadiens français. De voir cet auditoire, où jeunes et vieux sont confondus, montrer un tel empressement à venir étudier quelques questions touchant la foi et la race, et se préoccuper de rendre leur avenir plus assuré, n'est-ce pas assez pour ranimer nos espérances en cet avenir.

Je salue donc en ce congrès un événement heureux pour notre foi et notre nationalité, et c'est avec bonheur que je souhaite à tous une cordiale bienvenue.

Et tout d'abord à vous, jeunes gens, mes amis,